

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 109/2023

Einheitsgemeinde bildet wieder aus

Seit 2018 bildet die Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte kontinuierlich wieder selber aus. In dieser Woche haben drei Auszubildende in der der Einheitsgemeinde Ihre Ausbildung zum Erzieher begonnen.

„Die letzten Jahre haben gezeigt, wie wichtig es ist, unseren eigenen Nachwuchs auszubilden und ich freue mich, dass dies mittlerweile in einem gut funktionierenden System möglich ist, so Andreas Brohm Bürgermeister der Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte. „Wir stecken mitten im demografischen Wandel und gestalten diesen proaktiv.“ so der Bürgermeister weiter.

„Ich freue mich, dass die Einheitsgemeinde als attraktiver Arbeitsgeber wahrgenommen wird und junge Menschen bei uns Ihre Chance und ihre Zukunft sehen“, so Andreas Brohm.

Darüber hinaus freuen wir uns, unseren ehemaligen Auszubildenden Mario Sticke, nach erfolgreicher Abschlussprüfung zum Verwaltungsfachangestellten, als zukünftiges Teammitglied im Rathaus begrüßen zu können. Er wird im Bereich Gemeindeentwicklung vorrangig die kommunalen Aufgaben im Tiefbau mitbegleiten.

Auf dem Foto sind dabei

1. Foto v. l. Mario Sticke, Barbara Stutzer
2. Foto h. l. Ina Michlik, Claudia Kobielski, Laura David, Josie Böhme, Paul Draescher